



**Bassin de Longwy**

## **Julien Becker : le voisin, le parrain et le réalisateur**

Vendredi 12 et samedi 13 mai, la troisième édition du festival Boîtes à images se tiendra à Longwy, Villerupt et Mont-Saint-Martin. Et le parrain de la manifestation sera le producteur et réalisateur luxembourgeois Julien Becker. Rencontre.

**Le Républicain Lorrain** - 11 mai 2023 à 16:30 | mis à jour le 14 mai 2023 à 16:44 - Temps de lecture : 3 min



Les liens professionnels entre Julien Becker et la Lorraine sont forts et réguliers. Photo DR

---

Le festival Boîtes à images, organisé par l'association MiH, se tient les 12 et 13 mai à Longwy, Villerupt et Mont-Saint-Martin, avec un programme dense : projections de courts-métrages, expositions, conférences, etc. Le parrain de cette troisième édition sera le producteur et réalisateur luxembourgeois Julien Becker, qui animera un cours samedi 13 mai, de 18 h à 19 h, à L'arche de Villerupt (gratuit et ouvert à tous). Il s'est fait notamment remarquer par *An zéro*, un film qui imaginait la disparition du Luxembourg suite à un accident à la centrale nucléaire de Cattenom.

### Pourquoi avoir accepté d'être parrain de ce festival ?

Julien BECKER, producteur et réalisateur. « Je suis très honoré que l'on me propose ce rôle de parrain. Le milieu dans lequel nous évoluons repose sur le partage d'histoires et les rencontres. Les festivals sont des événements essentiels qui permettent cela. J'ai donc hâte de pouvoir découvrir des courts-métrages intéressants et les créateurs qui les portent. »

### Pourquoi y serez-vous ?

« Je serai présent à l'inauguration et le samedi pour assister aux projections mais aussi pour la présentation de mon court-métrage *Article 19-42*, qui sera suivi d'une discussion où nous évoquerons aussi *An Zéro* et mon travail plus largement.

J'aurai donc l'occasion de partager mon expérience sur ces projets et je serai à disposition pour essayer de répondre aux questions du public. »

***En parlant d'*An zéro*, comment a été reçu ce film ?***

« Il n'a été diffusé qu'une fois sur Arte, étonnamment à un horaire différent qu'en Allemagne, ce qui n'est pas vraiment habituel. Le film était ensuite disponible pendant quelques semaines sur le replay d'Arte, mais contrairement au Luxembourg il n'y a pas eu d'exploitation en salle et la couverture médiatique en Lorraine a été quasiment inexistante. Il est donc assez difficile d'obtenir des retours du public dans ces conditions. Il y a bien sûr eu des levées de boucliers qui accusaient le film d'être simplement antinucléaire. Pourtant le but est de discuter du risque de l'accident d'une centrale nucléaire et surtout de l'incidence qu'il pourrait avoir sur une population qui se verrait privée de son territoire. La discussion autour d'un hypothétique accident semble donc légitime surtout dans le contexte actuel du changement climatique où les avantages de nucléaire sont indéniables et que son plus large déploiement est à nouveau sur la table. Par ailleurs la qualité du film, mais surtout du volet digital du projet avec l'application, réalisée par Thomas Tomschak, qui permet à l'utilisateur de vivre et se projeter dans la journée de l'accident, a été louée par Grégory Ortega Nicaise, expert des situations d'urgence nucléaire de l'IRSN. Son travail consiste, entre autres, à planifier, modéliser et expérimenter de potentiels scénarios d'accidents nucléaires. Son avis positif nous a donc fortement touchés. »

**Sur quoi avez-vous travaillé depuis ?**

« Depuis *An Zéro*, je suis plutôt dans une phase de développement de projets, avec Skill Lab, ma société de production. Des projets de fictions, mais aussi en réalité virtuelle, et souvent en lien avec la Lorraine. »



## À LIRE AUSSI

### Nouvelle Fiat 600 électrique

Fiat | Sponsorisé

Découvrir

## A lire également

### Nouvelle Fiat 600 électrique

Fiat

Découvrir

### Poêle à bois en fonte Alma

Bricomarché FR | Sponsorisé

Cliquer

### REKUPO, la collecte 100% gratuite

EcoDDS | Sponsorisé

Cliquez ici

## Paroles d'Experts | À Amnéville, l'immobilier conserve la santé

**Vidéo. Crues dans les Vosges : une digue de plusieurs dizaines de mètres de haut s'est effondrée dans la Meurthe à Saulcy-sur-**

Liens sponsorisés par Taboola

### Faire du shopping ou investir ? 5 opportunités d'investissement pour les fêtes de fin d'année

eToro | Sponsorisé

En savoir plus

### Elle était une actrice légendaire, maintenant elle travaille du matin au soir

investing.com | Sponsorisé

### Les 10 voitures les plus rapides du monde

All4newz | Sponsorisé

Regardez

### Offre semaine Black Friday Unique!

Ventealapropriete.com | Sponsorisé

S'inscrire